

さくら

津幡町立津幡中学校

1年学年だより 第5号

2022年12月15日(木)

津幡中学校長 小村 隆典

1年学年主任 北村 太郎



力を発揮するために

2学期には運動会、文化祭など大きな行事が続きました。みんなが力を合わせると、非常に大きな力が発揮されることを感じましたね。特に、3年生の発表は圧巻でした。そんな先輩の姿を見て、「こんな素敵な3年生になりたい」という声も多く聞こえ、嬉しく思っています。

それでは、力を合わせることができる集団になるためには何が必要でしょうか。直前になって「みんな協力しよう。」だけでは上手くいきませんよね。一人ひとりが安心して頑張ることができる。そのような雰囲気、環境が必要なのではないのでしょうか。

そのような考えから、11月には「クラスのレベルアップ～スタートを大切にしよう～」の取り組みをプログラム委員が行いました。

- 一週目「給食のスタートを大切にしよう」
- 二週目「朝学習のスタートを大切にしよう」
- 三週目「清掃のスタートを大切にしよう」
- 四週目「一～三週の課題に再挑戦しよう」



このように、各週のテーマを決めて取り組みました。

一週目の給食の取り組みは達成率8割以上でした。しかし、取り組み全体の達成率は5割を上回る程度と、課題を感じる結果となりました。すべて達成！パーフェクト！とはなりませんでしたが、全体として、良い傾向も見えました。

まず、給食の準備が早くなったことです。食べるのが速い人もいれば、ゆっくりな人もいます。給食の準備が早くなれば、食べる速さに関係なく、安心して食べられる時間を確保できます。みんなで協力して給食準備ができると、自然と誰かのために自分から行動できるようになってくるでしょう。

また、朝学習や、清掃のスタートに関しても、以前よりもスタートを大切にしようとしている生徒が確実に増加しています。

1年生も終盤になります。今の先輩がそうであるように、行事、勉強、部活動と、みなさんが活躍する場が段々と増えていきます。そのときに、みんなが、存分に力を発揮できる学年になっていて欲しいと思っています。

取り組みは終わりましたが、スタートを大切にしてください。2022年も残りあとわずかです。一人ひとりが意識をし、安心して生活できる環境づくりをしていきましょう。

後期プログラム委員会

後期のプログラム委員として頑張ってくれている生徒と、その抱負を紹介します。

学級		
1組	会長 正元 望士	私は、クラスの会長としてこの学級をまとまりのある学級にして集団行動の早いクラスにしたいです。そして落ち着きのあるクラスにしたいです。そのために私は、当たり前のことですが、自身が悪いと思ったことは注意していきたいと思います。
	副会長 西谷 陽香	みんなが過ごしやすい学年にしたいです。そのために、学級、学年の問題を真剣にプロ委のみんなとなおしていきたいです。
2組	会長 吉田 いろは	私は、2組を楽しむときは全力で楽しみ、やるべきときはしっかりやるというような、場に合った行動ができる、けじめのあるクラスにしたいです。それを実現させるために、私自身が他の人に流されず、やるべきことをしっかりやり、的確な指示をみんなに出せるようにしたいです。
	副会長 多賀 啓仁	僕は、みんなをまとめるのが得意ではないけど、1回やってみたくは思ってた副会長になりました。この学年をいい学年にし、そして、1年2組を素敵なクラスにしていくためにみんなに呼びかけるなどのことをして行きたいです。
3組	会長 嶋田 皐惺	僕は、みんなが楽しいと思える学年にしたいです。そのために、みんなとたくさん会話したり、交流をする時間を作りたいです。また、会話が苦手な人でも「話すの楽しい！」と思えるようにしたいです。みなさんもこの学年が明るく楽しくなるよう頑張りましょう。
	副会長 中島 美優	私は、互いに協力しあうことができ、まとまりのある学年にしていきたいと思います。そのために私はみんなが頑張ろうと思える声かけや活動をしていきたいです。来年1年生のお手本となれるような2年生になるためにとても必要なことだと考えました。学年ではプロ委として、学級では副会長として、互いに協力しあえることができ、まとまりのある学年に少しでもなれるように努力していきたいと思います。
4組	会長 浅黄 太良	僕は会長になって1年生全員が明るくルールを守る楽しい学年にしていきたいです。そのためにまずは自分自身がルールを守り、明るくなるようにみんなを励ましたりしてみんなが楽しいと思ってもらえるようにしていきたいです。
	副会長 作内 優奈	私は副会長として会長を支え、またメリハリをつけられる学級、学年にしたいです。そのために授業中必要のない場面などで誰かが喋っているときは積極的に声掛けなどをしていきたいです。メリハリをつけて楽しい学年にできるように頑張ります！
5組	会長 券田 希海	私は元気いっぱい学級にしたいです。なぜなら、元気いっぱいだと自然に明るく、仲の良い学級になると思うからです。そのためにまず、私が挨拶を「自分から」、「元気よく」行き、終始の号令も元気よく行います。会長として心がけたい事は、お手本になるということです。挨拶や授業態度を正し、それが自然に学級に広まると良いと思います。委員会でも率先して動き、後期プログラム委員の皆と協力して頑張りたいです。半年間よろしくお願いします。
	副会長 松江 晃汰	僕は副会長になって、楽しいクラスにできるようにしたいです。そのために学級目標の十人十色を達成するために、個性を否定せずに個性を認め合うクラスにしたいです。

今後の予定

日	内容
12/20(火)	通知表渡し(～12/22(木)この3日間は4限授業、給食後下校)
12/23(金)	2学期終業式 ※机の中、ロッカー、廊下フックの荷物持ち帰り完了日
12/26(月)	冬季休業開始
1/4(水)	口座振替集金日
1/10(火)	3学期始業式、専門委、プロ委 (給食スタート)
1/12(木)	実力テスト
1/13(金)	生徒議会 漢字検定

上記の予定は変更になる場合があります。